



9月5日、今年もこがねだ診療所は地域と共に平和について考え方びました。

「美味しいすいとんおにぎり」で交流し、岩田十士さん（86歳／日本中国友好協会岐阜県連合会理事長）にお話しをいただきました。

内容は「中国人強制連行により作られた地下壕」を参考に、岩田十士さん（86歳／日本中国友好協会岐阜県連合会理事長）にお話しをいただきました。

犠牲者は71名です。岩田さんは、「満50年の

院」「こがねだ診療所」建設運動の立役者でもあります。

次に勤医協職員による原水爆禁止世界大会の報告が行われました。5名が順にナガサキでの貴重な体験をスライド報告。

援助を頼む、これは子供にとつても傷つくようです。その他の

サービスとして、施設入所を考える人もいますが、金銭の問題もあります。世代によって施設入所に対する感じ方に差があり、

戦前・戦中生まれの方は、施設に入所に関して、抵抗がある方も

います。「畠の上で死ぬ」自宅で死ぬ」戦後生まれの方は、むしろ家族に迷惑をかけたくないの

ります。しかし、実際は、90%

が病院、10%が施設や自宅など

で施設に入りたいと考える方

もいます。しかし、実際は、90%

が病院、10%が施設や自宅など